



小湊っ子

南さつま市立小湊小学校
学校だより「小湊っ子」 第4号
令和6年 7月13日 発行

楽しく思い出に残る夏休みを：

校長 小山 俊明

七十四日間の一学期（五・六年生は七十三日）がもなく終了し、いよいよ子供たちが楽しみにしている夏休みに入ります。それぞれの御家庭で、いろいろな計画が立てられていることでしょう。

小学生の頃のわたしは、お盆の頃、宮崎にある母方の祖父母の家に、家族で遊びに行くことが夏休みの楽しみでした。母は七人きょうだいだったので、いとこがたくさんいて、一緒に遊んだり、大勢でご飯を食べたりするのがとても楽しかったことを思い出します。祖母は、わたしたちが遊びに行く毎日も前から、布団を干してみんなが泊まるように準備をしてくれていました。夜になって、子供たちが寝る時間になると、その布団をたくさん並べて、いとこたちと一緒に寝ました。寝床に入るとお日様に干された布団のいい匂いがしました。今のようにクーラーはなかったので、縁側のガラス戸や部屋の障子も全部開けてあり、蚊に刺されないように大きな蚊帳（かや）が吊っていました。蚊帳の周りには、いくつも蚊取り線香が焚りました。蚊帳の匂いは、いつの間にか日様に干した布団の匂いや、蚊取り線香の匂いを嗅ぐとその頃のことが懐かしく思い出されます。子供たちにも、楽しく思い出に残る夏休みを過ごしてほしいと願っています。

最後になりましたが、一学期の学校教育活動に対して、保護者や地域の皆さんにたくさんの御協力をいたしました。心より感謝申し上げます。



校内水泳大会・学校保健委員会

7月9日(火)に校内水泳大会・学校保健委員会を実施しました。個人の目標達成に向けて、一生懸命に練習してきた成果を発揮しました。より速く、より長く、より美しく泳ぐ姿を家族や地域の方々に披露することができました。たいへん暑い中、御声援ありがとうございました。

学校保健委員会では、大笠分遣所から4名の隊員の方に来ていただき、心肺蘇生法についての研修を行いました。これから暑さが増し、水辺で活動したり、自然を楽しんだりする機会が増えます。まずは危険な場面に遭わないようになります。安全で楽しい夏休みになるよう願っています。



らっきょうの収穫・調理

6月14日(金)に、3・4年生がらっきょうの収穫と調理を行いました。昨年10月に植えたらっきょうが、見事に生長し、たくさんの収穫がありました。午後からは、らっきょうチャーハンとスープを作って試食しました。らっきょうの風味いっぱいのチャーハンとスープはとても美味しかったです。

らっきょうの根と葉を切る作業がたいへんでした。



★PTA奉仕作業・空き瓶回収のお知らせ★

期日：令和6年8月25日(日)

★奉仕作業 7:00~8:30

今年も地域の皆様に御協力いただけます。作業は、校庭の除草作業です。

★空き瓶回収 8:30~10:00

保護者・児童が回収に伺いますので、空き瓶の提供に御協力をお願いします。

※ 一升瓶(茶色のみ)とビール瓶を集めます。

※ ビールや焼酎のケースも回収します。

8月10日(土)~18日(日)は、学校閉庁日となります。学校への電話連絡は、市教育委員会へ転送されます。御了承ください。

《7・8月の行事予定》

7月19日(金) 終業式、大掃除

20日(土) 夏季休業(～9/1)

21日(日) 寄木八幡神社六月灯

22日(月) 教育相談、プール開放

23日(火) プール開放

24日(水) プール開放

28日(日) 小湊漁港清掃(PTA)

吹上浜クリーン作戦

8月10日(土) リフレッシュウイーク

学校閉庁日～18日(日)

21日(水) 出校日 千人見守り

25日(日) PTA奉仕作業、空き瓶回収